

せのび

1年生には入学式の式辞で、2、3年生には志の式でこの「せのび」について話をしてきました。以下、入学式の式辞より、「せのび」についての部分を切り取り掲載します。

これから3年間の学校生活を送るにあたり、ひとつ心がけてほしいことがあります。それは、毎日ほんの少しだけせのびをしてほしい、ということ。人間は生まれたとき、親の手助けなしでは生きることすらできません。何から何まで、親からしてもらわないと、生きることができないところから人生は始まります。そして月日が経つにつれ、徐々に成長し、やがて食事、排せつ、移動、こうしたことが自分でできるようになっていきます。そうして成長する中で、いつしか、何でも自分でやってみたいと思うようになります。今までできなかったことができるようになることに、喜びを感じ始めます。そしてその喜びの連続を繰り返し、人は成長していきます。

中学校生活も同じです。昨日より今日、今日より明日、未来へ向かってせのびをすることを心がけてください。今までできなかったことができるようになるために、次の学びへ向かい、ほんの少しずつ、せのびをすることを心がけてください。大きく伸びなくてもいい。ほんの少しだけでいいです。いつも「ちょっと上」を、心がけて、挑戦し続けてください。

ご家庭でも、自ら大人への階段を昇ろうとしている生徒たちを、

支え、励ましていただければ幸いです。

学校運営協議会を行いました

5月24日（土）のオープンスクール当日、本校にて学校運営協議会を開催いたしました。地域の皆様、保護者の皆様、そして外部からお招きした有識者の方々にもご参加いただき、今年度の学校教育方針や校長の考えを共有する貴重な機会となりました。

特に、今年度の学校教育目標である「自分らしさを探究する」というテーマについては、その背景や込められた想いを説明させていただき、多くのご意見や励ましのお言葉を頂戴しました。また、教育活動を通じて見えてきた課題や、今後の展望についてもご意見をいただき、今後の学校づくりに向けた新たな視点や気づきを得ることができました。

学校・家庭・地域が連携しながら、生徒一人ひとりの成長を支えていくために、今後もこのような対話の機会を大切にしてまいります。

ご多用の中ご参加いただきました皆様に、心より感謝申し上げます。



修学旅行

6月3日（火）から5日（木）にかけて、3年生が修学旅行で沖縄を訪れました。出発前は雨の予報が出ており、天候が心配されましたが、現地では奇跡的に晴れ間に恵まれ、予定していた活動を無事に行うことができました。



今回の修学旅行では、生徒たちが自ら計画を立てて行動する「自立的な活動」が多く取り入れられました。班ごとの行動計画や時間管理、現地での学びの深め方など、自分たちで考え、協力しながら行動する姿が多く見られました。生徒たちは、仲間とともに過ごす中で、責任感や思いやりの心を育み、大きな成長を遂げたように感じます。

また、沖縄戦の歴史を学ぶために訪れた「沖縄県平和祈念資料館」では、戦争の悲惨さや平和の尊さについて深く考える機会となりました。展示を真剣に見つめる生徒たちの姿からは、平和への思いをしっかりと受け止めようとする真摯な姿勢を感じられました。

この修学旅行を通して、生徒たちは多くの学びと経験を得ることができました。今後の学校生活においても、今回の経験を生かし、さらに成長していくことを期待しています。



生き方探究・チャレンジ体験

6月3日（火）から6日（金）にかけて、2年生を対象に「生き方探究チャレンジ体験」が実施されました。この取り組みは、生徒が地域の事業所や施設での職場体験を通して、働くことの意義や社会との関わりについて学ぶ貴重な機会です。

今年度も、京都市内の多くの事業所の皆様にご協力いただき、生徒たちはそれぞれの職場で真剣に活動に取り組みました。初めての環境に緊張しながらも、挨拶や報告、時間管理など、社会人としての基本的な姿勢を意識しながら行動する姿が見られました。

この体験を通して、生徒たちは学校では得られない多くの経験を積み、社会とのつながりを実感することができました。

ご協力いただいた事業所の皆様、そして温かく見守ってくださった地域の皆様に、心より感謝申し上げます。



＜今後の主な行事＞

6月18日(水)～20日(金) 定期テストⅠ
27日(金) 放課後:ゆかたレンタル

7月 1日(火) 1年生ゆかた着付け教室
16日(水) ゆかた登校

11日(金)～17日(木) 個人懇談会
18日(金) 志 風の式(終業式)

※夏季休業 7月19日(土)～8月25日(月)